
広報（６）

１１月１７日（水）、長野市民会館で「住民活動フォーラム2010」が

開催され、地域の事例発表に６００人の参加がありました。

住民活動フォーラムは、住民自治協議会が本格的に活動を開始

したことから、市民へのアピールや地区間の情報交換などを目的と

して、市が主催したものです。

９地区からそれぞれの活動発表があり、若槻地区では県の補助

事業を活用した「コミわか農園開設事業」の取り組みを発表しまし

た。

このフォーラムは各地区の今後に向けた取り組みに良い刺激に

なったと思います。

１１月７日（日）、三登山から髻山を巡る秋のトレッキング大会が開催

されました。好天にも恵まれ７９名（地区外３３名を含む）の老若男女が

参加しました。

健脚コースは（５７名参加）三登山山頂から髻山を縦走し、旧水道みち

を経由する約１３キロメートル。お手軽コースは（２２名参加）若槻山城

から大池・見晴の湯を巡る約５キロメートルとそれぞれの体力に合わせ

てコースを選び、トレッキング愛護会の会員の案内で紅葉とキノコに期

待しながらのトレッキングを楽しみました。

「旧水道みち」は野尻湖からの水道取水が廃止となり、愛護会の要

望で吉古墳群より見晴の湯までが「トレッキングコース」となりました。

水道局から観光課へ移管され、水道管・マンホールを撤去し道標を設置して新たなコースとしたものです。ほ

ぼ平坦で見晴しの良いコースです。ご利用ください。

好天に恵まれたトレッキング

「小規模な直売所を」「奥さん方に店番を」と話が始まり、結局は

田子の多くの方の協力をいただいて収穫を祝うようなイベントにしよ

う、と決めた名前。それが「収穫祭」で、今年で７回目です。

今回は「三登山太鼓」の生演奏で、一段とお祭り度がアップ、盛

大に行われました。地産地消、食育、グリーンツーリズム、農業問

題等、抱える問題は多いけれど、まずは地域の人との交流、活性

化を目的にこの「収穫祭」を続けたいと思います。 新鮮な野菜をいっぱい抱えた買い物客

若槻地区はコミわか農園を発表


